

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

El conflicto de la Constructora

Por noticias telegráficas recibidas de Madrid esta madrugada se ha sabido en Cartagena que en el Consejo de Ministros celebrado anoche se acordó la construcción de un nuevo destroyer tipo «Chiruca» a fin de conjurar el conflicto obrero planteado en estos astilleros de la Sociedad Española de Construcción Naval, por la falta de trabajo.

La noticia ha producido la natural satisfacción y regocijo, pues si bien no se resuelve de una manera definitiva a perpetuidad el problema, éste queda solucionado en absoluto de momento, ya que con las nuevas construcciones y las reparaciones, que habrán de realizarse también aquí, de los buques al terminar las próximas maniobras navales no ha de faltar trabajo (pan para numerosas familias cartageneras) a los obreros de nuestro arsenal civil, quedando estumado el peligro inquietante de los despidos. Nos congratulamos de que el Gobierno, especialmente el ministro de Marina señor García de los Reyes, hayan dado al asunto la única solución eficaz que ahora urgentemente requerían las circunstancias.

Un gran éxito han resultado las gestiones de nuestro digno Alcalde señor Torres, que ha puesto de nuevo de manifiesto en la presente ocasión su amor a Cartagena y sus desvelos por salvar siempre los intereses de los obreros cartageneros. Bien pueden estar agradecidos a quien de tan celosa manera ha laborado en su favor, haciendo hincapié en la Corte así con seguir la anhelada disposición que resuelve el conflicto creado en nuestra ciudad.

Nuestra enhorabuena a todos, que hacemos extensiva a la Constructora ya que esta compañía es la primera interesada en que haya trabajo en sus talleres para no tener que llegar al triste caso de verse obligada a despedir a sus inteligentes obreros.

A última hora de la tarde se ha recibido en la Alcaldía el siguiente telegrama del Ministro de Marina:

«Felicitó a Cartagena y obreros de la Constructora por la solución favorable de la crisis de trabajo en esa factoría naval».

Gran Exposición

de Gramófonos Casañá.
Gran colección de aparatos La Voz de su Amo, Odeón, Decca y Pantophon.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

A Los Alcázares han marchado el director de las Obras del Puerto Don Vicente Maese y su bella esposa.
—Ha regresado de Barcelona el cronista de esta ciudad D. Federico Casal Martínez.

NOTAS VARIAS

Se ha presentado a la Alcaldía el nuevo Médico forense de este partido judicial D. Benito Quintana.

—En atento besalimano nos comunicó D. Pedro Roig López haberse posesionado de la dirección de esta sucursal del Banco Internacional de Industria y Comercio, en cuyo cargo se nos ofrece.

Agradecemos su atención y le reiteramos nuestra enhorabuena, deseándole muchas prosperidades.

—Ayer celebró también su fiesta onomástica la distinguida señora doña Ana Pastor, esposa del dueño del Hotel La Cartagenera, obsequiando espléndidamente con tal motivo a sus numerosos amistades.

Unimos nuestra felicitación a las muchas recibidas.

—Mañana tarde habrá malinés en el Real Club de Regatas.

—El día de Santiago le pasó en Sierra Espuña el Capitán General del Departamento Excmo señor don José Rivera y Alvarez de Canero, acompañado de su distinguida esposa y bellas hijas Pilar y Consuelo.

Visitaron el campamento de los Exploradores, asistiendo a la conferencia del capitán aviador D. Joaquín Pardo y a los concursos escultistas siendo objeto de cariñosas manifestaciones. Obsequiaron a los exploradores con paquetes de chocolate.

Al anochar regresaron a ésta en auto.

LETRAS DE LUTO

En la Caridad se han celebrado esta mañana sufragios por el alma de la que fué muy virtuosa dama doña María de los Dolores Ros, de M. de Galinsoga, de cuya sentida muerte se cumple hoy el primer aniversario. Descanse en paz.

El templo se ha visto lleno de numerosas y distinguidas familias que han testimoniado su pésame a su viudo nuestro querido amigo el culto comandante de Infantería del Marín y Gentil hombre de S. M. don José Martínez de Galinsoga, a sus hijos y de más parientes, a los que reiteramos la expresión de nuestro sentimiento.

AYUNTAMIENTO

Sesión de la Comisión Permanente de 26 de Julio de 1929

Preside don José Mediavilla, y asisten los señores Bonet, García Manchón, Ramos, Portela, y Duelo.

Aprobada el acta de la anterior, se acuerda aprobar varios dictámenes de trámite, emitidos por la Comisión de Instrucción Pública, sobre instancias de doña Francisca Raja, don Daniel López Juan Hernández y don Antonio Mercader.

Aprobar informe de la citada Comisión, con motivo del cuadro de exámenes verificados en el Conservatorio, y felicitar al señor Director y al Claustro de dicho Centro.

Aprobar informe de Hacienda, sobre preclutado de un carro de doña Josefa Martínez.

Aprobar informe de Fomento, desestimando instancia de don Estanislao Morales, sobre colocación de un puesto.

Autorizar a doña Juana Saura, para ejecutar obras en la Aljorra.

Aprobar informe de Hacienda con motivo de varias disposiciones relativas al arbitrio sobre petroleos y sus derivados, para las dependencias del Ejército.

Aprobar informe de la misma Comisión, sobre imposición de multa y dotar a los celadores municipales de salarios, para la imposición y cobro en el acto de multas, de una a cinco pesetas.

Desestimar instancia de don José Antonio Aranda.

Dejar sobre la mesa un expediente de obras de don Esteban Sánchez.

Aprobar informe de Hacienda, sobre ampliación del convenio para la recogida de basuras.

Aprobar informe de Gobernación, sobre instancia de don Ramon Mercader Zepiana.

Aprobar las cuentas municipales, correspondientes al segundo trimestre.

Autorizar a don José Conesa, para colocar una barraca de baño.

Aprobar con determinadas reformas un informe de Fomento, sobre instancia de don Domingo Martínez.

Aprobar informe de la Comisión de Fomento, sobre instancias: de don Fulgencio Madrid, para construcción de una cloaca, y de don Francisco Muñoz Paredes, sobre colocación de servicios de coches públicos.

Asimismo se acuerda que por el señor Alcalde se imponga una multa de cincuenta pesetas a don Jaime Linares, por haber rebasado con la colocación de sillas y mesas los límites que se le tienen designados en el paseo del Muelle, el día 25 del actual.

Concede un socorro a la viuda del empleado de Ensanche, don José Vivanco.

Desestimar instancia del empleado don Celerino Marín, y otra de doña Francisca Arias.

Aprobar informe de la Comisión de Gobernación, en el que se formula la propuesta de quinquenios a varios empleados.

Conceder ayuda económica para los festejos de Los Nietos.

Autorizar al señor Alcalde, para que realice las diligencias que procedan, a fin de llevar a cabo una expropiación, a espaldas de las crsas de la Muralla.

Aprobar las cuentas de la semana en obras por administración.

El señor García Manchón, da cuenta de las gestiones que ha venido rea-

Con un solo grifo...

lo mismo que el agua y la electricidad puede usted encender o apagar la

LA COCINA DE GAS

Ningún otro sistema de cocinar tiene esta ventaja.

Uselo ya que la FABRICA DE GAS le dará toda clase de facilidades para su instalación.

Información de Marina

Se dispone que a partir del 15 de Agosto próximo quede el destructor «Almirante Ferrándiz» en tercera situación.

—Por cumplir en 2 de Agosto próximo el Capitán de Navío don Angel Ruiz de Reboledo la edad prefijada al efecto, se ha se vido disponer que el referido Jefe quede en dicho día para desempeñar tan sólo destino de tierra quedando disminuida en un Capitán de Navío la plantilla de dicho empleo de la esola de tierra.

—Se nombra Comandante del crucero «Almirante Cervera» al Capitán de Navío don Francisco Márquez Román.

—Se promueve a su inmediato empleo al Teniente de Navío don Pedro Nieto y Antúnez.

—Se dispone que el primer Contramaestre don José Rodríguez Seoane y primer Condestable don Francisco Sánchez Rodríguez pasen asignados a la Comisión Inspectora del Arsenal de Cartagena para formar en su día parte de la dotación del destructor «José Luis Díez».

—Se ha dispuesto que el segundo Maquinista don Faustino Suárez Florance y los terceros don Vicente Franco Martínez y don Antonio Soto Ortiz cesen en sus actuales destinos y pasen asignados a la Comisión Inspectora del Arsenal de Cartagena, para embarcar en el destructor «José Luis Díez».

—Se dispone que los segundos Maquinistas don Bartolomé Teus, don José Díez Vázquez y el tercero don Miguel Segado Roche, embarquen en el submarino «C-4».

—Se nombra operario de primera clase del Taller de Armería del Ramo de Artillería del Arsenal de Cartagena al de segunda Vicente Adelantado Simón.

La Bendición Papal cotidiana

El Romano Pontífice da diariamente su Bendición a todos los fieles del orbe católico

Todas las mañanas, a las ocho, celebra el Santo Sacrificio de la Misa Su Santidad Pío XI y, al terminar, da la Bendición Papal a todos los católicos del mundo que la pidan de corazón.

El Santo Padre forma esa intención a las seis de la mañana y está en ella hasta las ocho y media o poco más, que es el momento que la ejecuta.

Para recibir la Bendición Apostólica de S. S. es necesario estar en estado de gracia, pedir de corazón la Bendición Papal y hacer un acto de contrición, pronunciando las palabras que la Iglesia nos tiene enseñadas para ello.

Los efectos principales de la Bendición Papal son: 1.º, santificador; 2.º, satisfactorio; por la indulgencia plenaria, y 3.º, impetratorio, porque aumenta la eficacia de nuestras oraciones.

Cuernos y Cairoles

Esta noche a las diez y media tendrá lugar en nuestra plaza de toros el anunciado festival cómico-teatral, organizado por los tranvías a beneficio de su Montepío.

Las cuatro Vaquillas de Jiménez, se las traen, pero no suponen nada para el arte y el valor (que se proponen demostrar ante ellas *Ida y Buella*) al frente de sus huertes.

La parte cómica del programa es para reír un rato. Con esto y los 24 regalos preparados no es extraño que el que más y el que menos se anime a subir esta noche la cuesta de la calle del Angel.

Que obtengan un éxito los simpáticos tranvía los es lo que deseamos.

El planteo del MERC

†

CUARTO ANIVERSARIO
DE LA SEÑORA

Doña Josefina Torres López

de Hidalgo
que falleció el día 28 de Julio de 1925

R. I. P.

Las misas que se celebrarán mañana, 28, a las once de la mañana, en la Iglesia de Santo Domingo, serán aplicadas en sufragio de su alma.

La familia invita a sus amistades y personas piadosas a que asistan a tan piadosos cultos, por lo que les quedarán muy agradecidos.